

CAYÓ EL ÁLAMO MÁS VITAL

De los árboles más sanos que tenía la Plaza del Gran Teatro, ya ha caído el primero, se trataba de un álamo blanco con una frondosidad que hacía el placer del estío veraniego, pero la evolución del cambio y lo proyectado en el "programa", aunque sea un error, hay que seguirlo al pie de la letra. ¡A propósito!, también cayó en el socabón de esta plaza, uno de los camiones que transportan los escombros, pero se consiguió ponerlo en pie gracias a la grúa. Sin embargo el árbol sembrado y cuidado durante más de veinte años no podrá levantarse.



EXPOSICIÓN DE LAS HERMANDADES

Este año la Universidad Popular junto al Ayuntamiento y las ocho cofradías de Manzanares han organizado una exposición de ornamento religioso utilizado en las diferentes procesiones de Semana Santa, como estandartes, túnicas, faroles.

Esto será durante los días del 18 al 25 de marzo, en el patio de la Casa de la Cultura.

También se expondrá el nuevo paso de "Entrada de Jesús en Jerusalén", adquirida por la Junta de Cofradías que este año por primera vez hará su recorrido por nuestras calles el Domingo de Ramos.

Desgraciadamente se fue perdiendo la del habitual del "Borriquillo", estampa viviente, junto a los Apóstoles de ropaje hebreo, cofradía que se fundó en 1960 por José D. de López Díaz, Melchor D. Pinés y Luis González "Luisillo".



NOVEDADES DE SEMANA SANTA

La Hermandad de la imagen de la Oración del Huerto, que se fundó en el año 1944, en la que los nazarenos visten con túnica de terciopelo morado y escapulario de raso blanco, encontrándose enclavada en la Ermita de la Paz, cuyos hermanos mayores son Alfonso F. Vázquez y Manuel Bolaños, ha decidido que en la procesión del Jueves Santo sea llevada en andas por costaleros durante el recorrido completo. Actualmente se encuentran anunciando a todas aquellas personas que quieran portar en penitencia el peso de este "paso", tal como se hace en otras procesiones andaluzas.